

Super-Tipp vom 19.07.2014

Schmidtgal auf dem Erbacher Berg

Fußball-Nachwuchsarbeit gelobt

Heinrich Schmidtgal, kasachischer Nationalspieler, war in der vergangenen Woche Gast bei der Fußballschule Mittelpunkt und 125 begeisterten Kindern.

Schmidtgal, der im Alter von 2 Jahren nach Deutschland kam, spielt seit 2013 bei Fortuna Düsseldorf. Die Jugend verbrachte der Linksfuß beim SC Verl, bevor er 2007 vom damaligen Trainer des VfL

Bochum, Marcel Koller, entdeckt und verpflichtet wurde. 2009 wechselte er zu RW Oberhausen. In der Zeit in Oberhausen wurde



er kasachischer Nationalspieler. Mittlerweile hat er es auf 13 Einsätze in der Nationalelf des Landes gebracht.

Begeistert zeigte er sich von der Fußballschule und der Sportanlage am Erbacher Berg. „Nach der verkorksten WM 1998 hat sich

Fußballschülern, „mit so tollen Spielern können sie sehr weit kommen“. Er wusste da noch nicht, wie Recht er haben sollte.

in Deutschland viel getan, vor allem im Jugendbereich. Diese Anlage zeigt das sehr deutlich“, so Schmidtgal. „Allein der Auftritt der Nationalelf in Brasilien zeigt die unglaublich vielen Talente in Deutschland. Die Fußballschule ist ein prima Beispiel für die Förderung in Deutschland“.

„Natürlich drücke ich Deutschland die Daumen“, beantwortete er die Frage eines

Fußballschule Mittelpunkt GmbH

Trainingszentrum: Silberberger Weg 3 • 42489 Wülfrath

Telefon 0211 / 17 90 55 90 • Fax 02104 / 93 25 88

info@fussballschule-mittelpunkt.de • www.fussballschule-mittelpunkt.de